

**ganz OHR
füreinander**

FÜR JUNG UND ALT.

EINMAL IN
DER WOCHE
CORONA
VERGESSEN.



**NUR ÜBER DINGE REDEN,
DIE WIRKLICH SPASS MACHEN.**

Hobbys, Bücher, Garten, Lieblingsfußballmannschaft, Kochrezepte, eine andere Sprache üben... ohne Ansteckungsgefahr jemanden „treffen“, miteinander telefonieren.

**GANZ OHR FÜREINANDER SEIN! INTERESSIERT?
DANN LESEN SIE WEITER! WER WIR SIND?**

Keine Partnervermittlung, kein Enkeltrick, kein... sondern:

Wir möchten in diesen schwierigen Zeiten Menschen die Möglichkeit geben, neue Kontakte über das Telefon zu knüpfen, Menschen kennen zu lernen, die sich etwas zu sagen haben und ganz Ohr füreinander sein wollen, egal, ob im eigenen Wohnort oder weiter entfernt.



► WIE FUNKTIONIERT DAS?

Bei Interesse melden Sie sich bei uns. Wir senden Ihnen einen Fragebogen zu, in dem Hobbys, Interessen, etc. abgefragt werden, um jemanden mit gleichen Interessen finden zu können. Wir bringen Sie dann mit einem anderen Interessierten zusammen (auch Brieffreundschaft oder Mailaustausch sind möglich). Sie bestimmen mit wem, wie oft und wann Sie telefonieren. Sollte es zu Schwierigkeiten kommen, so können Sie sich an uns wenden.

► WER KANN MITMACHEN?

Jede und jeder, die/der gerne telefoniert: Jung und Alt, Neu im Dorf und Alteingesessene, Familien, Singles,... Sie kennen jemanden, für den das genau das Richtige wäre? Dann erzählen Sie ihm von **GANZ OHR FÜREINANDER!**

Elisabeth Scherer

Pastoralreferentin
des Dekanats
Hermeskeil-Waldrach,
0160-94836739

elisabeth.scherer@bistum-trier.de

Roland Hinzmann

Pastoralreferent
des Dekanats
Schweich-Welschbillig,
0151-26408837

roland.hinzmann@bistum-trier.de

Andreas Flämig

Sozialarbeiter
im Caritasverband
Trier e.V.,
06502-9996995

flaemig.andreas@caritas-region-trier.de



Bistum Trier
Dekanat Hermeskeil-Waldrach



Bei diesem Projekt sind keinerlei Geldzahlungen erforderlich, sollten Sie dennoch darauf angesprochen werden (Enkeltrick) rufen Sie uns und die Polizei umgehend an!